

► En colegio Gabriela Mistral:

## Se presentó la "Pérgola de las Flores"

Frente a un gran marco de público, la tarde del pasado viernes se realizó en el **Colegio Gabriela Mistral** de Liniers ubicado en la población Yerbas Buenas, la obra de teatro "**La Pérgola de las Flores**" basada en la historia de **Francisco Flores del Campo** e **Isidora Aguirre**, la que fue representada por los alumnos integrantes del taller de teatro de dicho establecimiento.

En la oportunidad estuvieron presentes las autoridades del colegio, y los padres y apoderados de los alumnos, quienes entusiasmados estuvieron atentos a todos los actos de esta popular obra.

**Isidora Aguirre** y **Francisco Flores del Campo**, fueron los artífices principales en el nacimiento de la "**Pérgola de las Flores**", uno de los clásicos del teatro chileno. La trama ocurre en

Santiago en la primavera del año 1929, cuando el Alcalde capitalino decide erradicar la Pérgola de las Flores que funcionaba al lado de la Iglesia San Francisco, a causa del ensanchamiento de la Alameda Bernardo O'Higgins.

Las pérgolas, dirigidas por **Rosaura San Martín**, se oponen a la medida y realizan una campaña para evitar la resolución edilicia, quienes con la ayuda del sindicato de actores, la federación de estudiantes universitarios y "Chile entero", como dice el texto, las floristas ganan la batalla y consiguen una prórroga de la medida.

Es una obra emblemática, que rescata mucho de nuestra identidad, aunque sea del año 30 y haya otra moda y adelantos tecnológicos, ya que aún existe la misma es-



tructura social, donde está la gente del barrio alto y la del barrio bajo. El humor y encanto de los diálogos, y el retato de realidades sociales y políticas siempre vigentes, son claves en la potencia comunicativa que el montaje ha conservado durante décadas.

La Profesora y Encargada del Taller, **Patricia Cártes** indicó que éste funciona desde el año pasado y se enmarca en el programa de la Reforma

a la Educación, cuyo fin es lograr objetivos transversales importantes, "la idea es que los niños eleven su autoestima, aprendan a trabajar en conjunto, y logremos imponer, que como colegio, es super importante el teatro, porque es algo que lo abarca todo, es matemática, baile, historia. Actúan la totalidad de ellos ya que nosotros una vez al año hacemos un acto masivo y este ha sido uno de los buenas".



## Se presentó la "Pérgola de las flores". [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se presentó la "Pérgola de las flores". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)